

Passage de commandement au 1er régiment du train



Paru le 29/06/2021 -- la Dépêche du Midi

Le colonel, les capitaines et la maire après la cérémonie. Photo DDM G.B.

Grosse affluence ce vendredi sur la petite place devant le Fort. Les parachutistes du 1er régiment du train de la base aérienne de Franczal avaient envahi les lieux pour une passation de pouvoir concernant le commandement du 3e escadron de livraison par air.

Une centaine de militaires ont défilé avant les discours officiels et la passation des fanions.

La cérémonie était placée sous la direction du colonel Sébastien Cabaj à la tête depuis un an de l'unité, un régiment de 650 militaires.

Il a ainsi rendu hommage aux deux capitaines ; Aurélien le sortant et Cédric son remplaçant.

Comme d'habitude, le défilé et le passage de fanions étaient réglés au millimètre.

Dans son discours d'accueil, Bethy Giachetto, maire de Clermont, remerciait les militaires d'avoir une fois de plus choisi Clermont-le-Fort, comme traditionnellement depuis des années, pour ces "Passcom", comme ils les appellent.

Elle rappelait l'importance de l'armée pour les civils, et saluait leur travail incessant de largage de grandes quantités de ravitaillement au profit des troupes au sol dans le cadre de l'opération Barkhane au Sahel.

Après la cérémonie, place à la garden-party plutôt informelle, un vrai moment de convivialité avec les familles réunies.

Prochain rendez-vous

On retrouvera les militaires du 1er régiment du train au défilé du 14 juillet 2021 à Toulouse.

Comme chaque 11-Novembre, un piquet d'honneur devrait accompagner la cérémonie dans la cour du Fort devant le monument au mort.

La prochaine "Passcom" est attendue pour dans deux ans.



Correspondant